

Bebauungspläne 24 Stunden online

Gemeinderat stimmt Angebot des Vermessungsamts zu

GLASHÜTTEN

Mit Interesse wurde im Gemeinderat bei seiner Sitzung das Angebot des Vermessungsamtes Bayreuth, jeweils zwei Bebauungspläne kostenlos aufzubereiten und ins Internet zu stellen, aufgenommen.

Hierüber informierte Bürgermeister Werner Kaniewski, der die Beteiligung der Kommune an dem Projekt bejahte, das im weiteren Verlauf vom Landratsamt Bayreuth unterstützt wird. Als Vorteile für die Verwaltung nannte Kaniewski unter anderen die digitale Archivierung und Schonung der Originale, Einsicht in die Planteile an jedem Arbeitsplatz bis zur digitalen Weitergabe der Daten und zur Präsentation vor Ansiedlungswilligen.

Vorteile für die Bürger

Als Vorteile für den Bürger, den Architekten und Planer und möglichen Investor nannte er die Einsichtnahme und der schnelle, systemunabhängige

Zugriff rund um die Uhr bis hin zur Darstellung der im Umfeld des Bebauungsplanes liegender Infrastruktur. Als sehr positiv sieht Renate Gruber (AFW) das Angebot, Bebauungspläne von Glashütten online zu sehen. Einstimmig beschlossen wurde die Bebauungspläne „West“ und „Hofäcker“ ins Projekt zu nehmen.

Empfehlung: Gehsteig

Obschon etwas unternommen wurde in der Alten Bayreuther Straße, in der Kurve bei der Apotheke, das Parken einzuschränken, wollte Renate Gruber wissen. Michael Neuner (CSU) empfahl, dort einen Gehsteig zu bauen. Ein von Renate Gruber vorgeschlagener „weißer Strich“ im Kurvenbereich wird nach Kaniewski „niemand interessieren“. Die vorbeifahrenden Einheimischen kennen den Straßenverlauf und verhalten sich danach, so Harald Bauer (Parteilos). Betreffen würde ein Parkverbot Lieferanten der Apotheke. „Wir werden die Sache im Auge behalten“, so der Bürgermeister. dj